

## Rollenbeschreibung von Lea, Klasse 5 aus Östringen

### Pantherfrau



Ich bin ´s, die Pantherfrau! Wo ich auch auftauche, ziehe ich alle Blicke auf mich. Warum? Weil ich so elegant, schön und bezaubernd bin. Manche nennen mich auch zickig oder frech, aber sage sowas nie in meiner Gegenwart, sonst gibt es eine Kralle! Ich sage eben immer was ich fühle, sehe oder rieche.

Das Reimen gehört zu mir wie mein wunderschönes schwarzes Fell. Ich bin eine junge, flinke Pantherfrau im Gegensatz zu meiner alten Familie. Aber ich würde mich sowieso her als Einzelgänger sehen. Denn ich bin eh die Beste. Auch bin ich keineswegs ein böses, großes Tier, wie es viele glauben, sondern eine süße Miezekatze. Der Rhythmus liegt mir im Blut. Bei meinen Trommelkünsten steigt jeder ein.

Ich bin ganz der Meinung meiner Dschungelkameraden, diese lästigen Fragen von diesem kleinen Elefantenkind rauben mir den letzten Nerv!

### Krokodil



Ich bin da- das Krokodil aus Afrika! Nenne mich bloß nicht Kroko- manche haben das schon getan und es war schnell mit ihnen zu Ende. Auch als Frau bin ich kräftig, gefährlich und aggressiv – leg dich ja nicht mit mir an! Ich gelte als das gefürchtete Tier in ganz Afrika und habe stets großen Appetit. Und auch dieses Elefantenkind ist mir nur haarscharf entwischt, sonst hätte ich es zu Mittag verspeist! Das Jagen und Fangen habe ich von meiner großen Familie gelernt. Es herrscht das Motto „Jeder kämpft für sich allein“. Deshalb ist bei uns auch oft eine schlechte Stimmung.

Ich habe mich deswegen zum Limpopostrom in die Nähe des Fieberbaums zurückgezogen. Dort gibt es Beute nur für mich allein... Ich werde um mein Essen kämpfen bis zum letzten Atemzug!